



## Landesjugendparty in Kaiserslautern – toller Abend mit der EVG - Jugend

Nach Wochen der Planung und Vorbereitung durch die EVG Jugend Rheinland-Pfalz war es endlich soweit: Am Freitag, 13.04.2018 fand die Landesjugendparty Vol.6 der Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) in Kaiserslautern im Fritz-Walter-Stadion statt.

Treffpunkt war gegen 16:00 Uhr vor dem Hotel in Kaiserslautern. Nachdem die Jugendlichen eingeecheckt hatten, ging es zum Fritz-Walter-Stadion. Dort erwartete uns eine interessante Führung durch das Stadion, bei der wir viel Spannendes über die Historie des Fritz-Walter-Stadions erfuhren und sogar einmal selbst auf der Spielerbank des 1. FC Kaiserslautern Platz nehmen durften.

Anschließend verbrachten wir gemeinsam einen gemütlichen Abend in der ClubLounge100 bei der typischen Stadion-Currywurst, Brezeln, Getränken und Musik.

Schnell wurden neue Freundschaften geschlossen und wir hatten alle viel Spaß zusammen. Alles in allem lässt sich sagen, dass dieser Abend lange unvergessen bleiben wird und wir sagen nochmals „Danke“ an die Organisatoren. Nächstes Mal werden wir ganz bestimmt alle wieder dabei sein. Wir freuen uns schon!